

Mercredi 14 mars 2012

Les dangers des drogues



Retour au lycée, avec les deux derniers ateliers consacrés aux prises de risque, aux méfaits de l'alcool et aux métiers de la santé. On leur apprend, par exemple, la différence entre plaisir - comme le chocolat - et l'alcool, où le consommateur devra régulièrement augmenter sa dose pour trouver son compte. Près de 30 % des Français en boiraient régulièrement.

Puis les lycéens visionnent des planches photos, avec des mises en scène d'élèves dans des situations à risque. Prenons l'histoire de Max, Basile et Valentin. Les deux premiers proposent de fumer un joint. Dans le premier scénario, Valentin accepte ; c'est sa première fois. Malheureusement, le joint le met

dans un état second, il se sent pousser des ailes, se défenestre et meurt. Dans l'autre scénario, Valentin refuse de fumer, laisse ses amis le faire et les photographie alors qu'ils sont en train de planer et les diffuse sur les réseaux sociaux. Se pose alors la question de droit à l'image, du besoin de protéger son compte Facebook, de la pertinence de publier de telles photos. Selon des recherches effectuées par les lycéens, 41 % des jeunes de moins de 17 ans auraient déjà consommé du cannabis...
Carole Pontier

*Eco-école est un label que le lycée détient depuis 2008 et qu'il doit renouveler tous les ans. Il s'agit d'un programme qui sensibilise les jeunes à l'environnement et à ses ressources.

L'alcool, bien que légal, reste dangereux pour la santé.

Le savez-vous ?

Ménagez votre éthylo-test ! Bien qu'on en ait besoin pour savoir si on peut prendre le volant, l'éthylo-test ne doit pas être conservé dans la voiture, mais dans un endroit sec et à température stable. Les cristaux présents dans l'objet sont très sensibles aux variations de température. Si l'éthylo-test subit souvent de trop grands écarts de température, ou s'il passe plus de six mois dans une voiture, il ne fonctionnera plus correctement.